

Sesiona en Ginebra Foro Mundial de Sociedad de la Información



WSIS
FORUM 2019
8-12 APRIL
Geneva, Switzerland

Ginebra, 8 abr (RHC) El décimo Foro de la Cumbre Mundial de la Sociedad de la Información (CMSI) comienza este lunes en Ginebra con las tecnologías y la comunicación para lograr los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Organización de Naciones Unidas (ONU).

Auspiciado por la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), el evento incluye en su programa talleres relacionados con la seguridad cibernética, las tecnologías digitales y la accesibilidad a estas.

La cita que transcurre hasta el próximo día 12, y en la que están presentes representantes de todas las latitudes, también será un espacio para el debate sobre las experiencias y retos a partir del desarrollo del ciberespacio, el internet de las cosas y la protección de los datos personales.

En el marco del Foro de la CMSI tendrán lugar las reuniones políticas de alto nivel los días 9 y 10 de abril, donde participan representantes de diferentes países de diversas esferas como el sector privado, sociedad civil, comunidad técnica, académica, y organizaciones internacionales.

Durante el foro se premiarán además las iniciativas más exitosas en el desarrollo de la Sociedad de la Información.

El concurso de la CMSI, con once categorías que incluyen desarrollo de infraestructura, acceso a las conexiones web, gobiernos y comercio electrónico, entre otras; es una plataforma para identificar y mostrar historias de éxito y modelos para ser replicados a nivel internacional.

Tres proyectos cubanos resultaron nominados para la edición de 2019 de la Cumbre Mundial de la Sociedad de la Información: Redpinar, el sitio web de Correos de Cuba y CubaEduca, una comunidad en red del Sistema Nacional de Educación de la isla.

Fue el portal Redpinar el proyecto ganador entre 174 trabajos sobre el Rol de los gobiernos y actores en las promociones de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC) para el desarrollo.

El Foro de la CMSI es el único evento internacional cuyo programa y orden del día son enteramente fruto de la colaboración colectiva de gobiernos, sociedad civil, sector privado, instituciones académicas que envían sus sugerencias en un proceso de consultas abiertas.

La Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información inició en dos fases, la primera se celebró en Ginebra en diciembre de 2003 y la segunda en Túnez en 2005 en la cual se adoptó el Compromiso y la Agenda para la Sociedad de la Información.

Es la mayor reunión mundial de la comunidad de las TIC para el intercambio de información, la creación de conocimiento y la búsqueda de prácticas óptimas.

En su organización participan también la Unesco, el PNUD y otros organismos internacionales. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/187827-sesiona-en-ginebra-foro-mundial-de-sociedad-de-la-informacion>



Radio Habana Cuba